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社團負責人提建言  
學生大代誌

 

【記者張少琪淡水校園報導】「104學年度社團負責人座談會」於19日在覺生國

際會議廳舉行，由行政副校長胡宜仁主持、相關單位主管及社團負責人逾150人與會

，蘭陽校園同步視訊。會中首先由胡宜仁頒發救國團「105年大專優秀青年獎」，接

著由課外活動輔導組組長陳瑞娥進行社團業務報告、財務長陳叡智報告學雜費調整暨

支出說明。胡宜仁致詞時表示，希望大家能好好把握這個機會，將想表達的意見和問

題提出來。

 

問答時間，各社團踴躍提問。例如，羽球社社長航太二王派威指出，下學期因為有許

多社團的成發和學校活動需要用到學生活動中心，導致羽球社練習次數下降。陳瑞娥

回應，希望社團間能互相體諒，透過溝通來協調場地。

 

網球社社長經濟三何英揚認為，學校網球場地收費太貴，希望能優惠該社舉辦「網球

公開賽」，減輕該社支出。體育長蕭淑芬回應，兩天活動只收3000元算合理。她建議

網球社可與體育處合辦比賽，從而減少負擔。

 

此外，資管系系學會會長資管三劉品妤質疑社辦空間分配，4個社團共用社辦，空間

太小。學務長林俊宏表示，學務處正重新規劃社辦分配。結束會議前，胡宜仁表示

，問題不可能透過一次談話就解決，希望以後透過更多溝通，解決各社團問題。
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